
6 月 27 日（火） 

旭区 PTA 連絡協議会中学校交流会開催 

 各校副会長参加 

 

各中学校が中学や本部についての議題を出し、それに対して情報交換をしました。 

議題は８個あり、体育祭で警備をどうしているか？小中合同で避難訓練をしているか？

などでした。 

私は初めて参加させていただき、参加していろんな考えがあったり、こういう方法がある

んだなどとても勉強になりました。 

 

 

 

 

 


